Bericht über die örtliche Kassenprüfung der Jahresrechnung 2017

Der Rechnungsprüfungsausschuss der Gemeinde Waltenhausen hat am 28.11.2018 unter Vorsitz des Ausschussvorsitzenden Herrn Josef Schuster die Jahresrechnung des Haushaltsjahres 2017 in den Räumen der Verwaltungsgemeinschaft Krumbach örtlich geprüft.

Für Bemerkungen hat die Prüfung keinen Anlass gegeben.

Während der Prüfungshandlung aufgetretene Unklarheiten konnten noch während der Prüfung durch die Beiziehung von Frau Fetschele aufgeklärt werden.

Der Prüfungsausschuss bescheinigt dem Personal der Finanzverwaltung der VG Krumbach eine korrekte und einwandfreie Arbeit.

Der Rechnungsprüfungsausschuss schlägt dem Gemeinderat vor, die Jahresrechnung entsprechend den von der Verwaltung ermittelten Ergebnissen festzustellen.

a) Feststellung der Jahresrechnung 2017:

Nach erfolgter örtlicher Prüfung, die zu keinen weiteren Bemerkungen Anlass gegeben hat, wird entsprechend dem Vorschlag des Rechnungsprüfungsausschusses die Jahresrechnung 2017 mit den von der Verwaltung ermittelten Ergebnissen festgestellt.

Die Jahresrechnung für das Jahr 2017 der Gemeinde Waltenhausen wird gemäß Art. 102 Abs. 3 GO mit folgenden Ergebnissen festgestellt:

Verwaltungshaushalt	Einnahmen Ausgaben	EUR 986.205,20 EUR 986.205,20
Vermögenshaushalt	Einnahmen Ausgaben	EUR 722.051,75 EUR 722.051,75

Der Stand der Rücklagen beträgt zum 31.12.17 EUR 357.818,47.

Gleichzeitig werden die im Haushaltsjahr 2017 angefallenen über- und außerplanmäßigen Ausgaben (Haushaltsüberschreitungen), soweit sie nicht schon früher durch Beschluss des Gemeinderats genehmigt wurden, hiermit gemäß Art. 66 Abs. 1 GO nachträglich genehmigt.

EUR 19.224,69 festgestellt.

b) Entlastung der Jahresrechnung 2017:

Der Schuldenstand per 31.12.2017 wurde mit

Nach der Feststellung der Jahresrechnung kann die Entlastung zur Jahresrechnung erfolgen.

Der Gemeinderat beschließt, zur Jahresrechnung 2017 die Entlastung zu erteilen. Der Bürgermeister ist wegen persönlicher Beteiligung von der Beschlussfassung ausgeschlossen.

Schachtsanierungen:

BGM Weiß berichtete, dass die für die Schachtsanierung beauftragte Firma RecuPlan wegen Erkrankung der Mitarbeiter die Arbeiten nicht fristgerecht einhalten kann. Die Maßnahmen werden somit erst 2019 vollendet.

Sträucherrückschnitt, Gräben aufmachen:

Entlang der Windschutzhecke, Kohlstatt und Herretshofer Straße in Hairenbuch besteht Handlungsbedarf. In Waltenhausen im Plattengehau, Tannengehaustraße und der Raunauer Straße ist ein Rückschnitt der Sträucher erforderlich.

Gräben sind momentan noch keine bekannt.

Freunschafts- und Brotzeitgeld für aktive Feuerwehrleute:

Bisher hat die Gemeinde Waltenhausen 5 Euro pro Aktivem gesponsert. Momentan sind in der Gemeinde 105 Feuerwehrleute aktiv tätig. 23 in Hairenbuch, 48 in Waltenhausen mit 14 Kinder/Jugendlichen, 34 in Weiler mit 11 Kinder/Jugendlichen.

Die Gemeinde Waltenhausen bezuschusst jede aktive Feuerwehrfrau und -mann mit 5 Euro Freundschafts- und Brotzeitgeld. Somit insgesamt mit 525 Euro.

Vereinsterminkalenderaufstellung 2019:

Ab Frühjahr 2019 gibt es VG weit einen extra Veranstaltungskalender. Hierzu ist die Aufstellung schon Mitte März erforderlich. Der Terminkalender gilt dann vom 1.April bis 1.Oktober 2019.

Reklamationsschreiben Smart:

GM Rampp frägt an, ob bereits ein Reklamationsschreiben an SmartOne versandt wurde. BGM Weiß wusste, dass alles am laufen ist.